

## ★ほっとニュース 400号★



おかげさまでほっとニュース  
通算400号を達成しました！！  
これからも「ほっとなニュース」を  
みなさんにお届けできるように頑張ります！  
今後ともどうぞよろしくお願い致します！



### キックベース大会への チーム決め！

先日『キックベース大会』の日程が決定しました！今回は参加人数の問題もあり『選抜の部』・『混合の部』の2部門を開催！

27日(水)は、11月1日(月)に開催を予定している『選抜の部』に向けてチーム決めを行った高学年メンバー。

毎日練習に参加している永田るいと君(6年)を中心に、大会当日に確実に登所できるメンバーを確認しながら『選抜チーム』を作ること。『月曜日なら行けるよ！』『オしろも大丈夫！』と6年生の小柳なぎさちゃん・池田しようま君。主力となる6年生メンバーも参加ができることに……！

チームも決まり、次は作戦会議へ！『フアーストは平ゆうがやっぱ安定よな』『こうちゃんもめっちゃキャッチ力上がったから選抜入ってもらおう！』とそれぞれのポジションを決めていきました。

今回、惜しくも『選抜チーム』から外れてしまったメンバーも、翌週にある『混合の部』に向けて『混合では絶対ヒット打つ！』『両方優勝するぞ！』と気持ちを高めている様子……。

大会では練習の成果を発揮し『優勝』を目指して頑張ってほしいと思います。

ガンバレ！西メンバー！

### 西ホームが

### ハロウィン模様じー！

28日(木)この日は、先週から室内メンバーを中心に作っていた『ハロウィン壁飾り』をホームに飾ること……！

りようさん(青木指導員)から『ハロウィンの飾りつけしようか！』と声をかけると『よっしゃ！ やりたい！』と下級生メンバー。自分たちの作った飾りを丁寧にテープで貼り付けていく姿が……。

すると『飾りは作ってないけど、飾りつけは手伝ってもいいかな？』と池田ゆうま君(6年)・河原じんくろう君(5年)の2人。下級生の手が届かない高いところへ壁飾りを貼り付けてくれました！

また『まだ時間あるし、もっと飾り作ろうや！』『そうだね！ 作ろう作るう！』と残っている折り紙や画用紙を使ってさらにたくさん飾りを作ってくれました！

みんなで協力したこともあり、あっという間に西ホームが『ハロウィン模様』になりました！

ハロウィンに向けて『ハロウィングッズ』の準備も着々と進んでいる西メンバー。今年のハロウィンではどんな仮装が見られるのか……！

ハロウィン当日の様子はほっとニュースでお伝えします！お楽しみに……！

## 飾り付けの様子

記事でも紹介した「飾り付け」の様子をご覧ください！



高いところにも  
付けられるように...

コウモリを貼って  
廊下もハロウィンに！



## 10月お誕生日会！

お誕生日会の様子を写真でご覧ください！



お誕生日のみんな！本当におめでとう！

## ぱるノート紹介

今日 ゆらりとねねとちなつと学校ごっこをした。ぜんぜんすすまなかった。ぎゃくにおもしろかった。

10月のおたんじょうび会ではとにプレゼントをわたした。なぞなぞでりょうさんのクイズにせいはいできなかつたけどヒーローのクイズにせいはいできてうれしかった。

2年 平山 ちなつ

⇒お誕生日会で最後の1問を1番のりで正解することが出来たちなつちゃん。高学年も驚きの即答でした★

今日 公園でキックベースをした。歩幅を合わせる事が大切！

6年 平田 あおば

⇒選抜試合に向けてこの日も練習を行ったあおば君。本番では歩幅を合わせて目指せ！ホームラン！

## AMIホームページ & Facebook

更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

- 寒暖差の激しい日が続いており、西ホームでも体調不良でのお休み連絡を頂くことが多くなってきました。少しでも体調がすぐれない場合はスタッフまでお知らせいただきますよう、よろしくお願いいたします。
- 別紙にて「夏休みイベント記念DVD & Blu-ray」の用紙を同封しております。注文の締め切りは11月12日(金)です。ご不明点などございましたらスタッフまでお尋ねいただきますよう、よろしくお願いいたします。